



NOTA DE PRENSA

También recibió Orden de León

Ciudad de Huánuco declaró Huésped Ilustre a Congresista Chihuán

Lima, 14 de setiembre de 2011.- En el marco de las celebraciones por la 7ma. Edición de las Olimpiadas Financieras – OLFÍ 2011, la congresista Leyla Chihuán Ramos, mediante la Resolución de Alcaldía N° 0474 – 2011 – MPHCO-A, firmada por el Alcalde Provincial Jesús Giles Alipázaga, fue declarada “Huésped Ilustre” por su compromiso como Congresista de la República con el deporte y el país. Asimismo, se le otorgó la Condecoración “Orden de León”, en señal de gratitud por su destacada labor en favor del deporte y además por ser un ejemplo de tenacidad y dedicación para los jóvenes de Huánuco.

La legisladora se mostró muy emocionada y agradeció a los asistentes por tan honrosa distinción. Alegó que es muy importante fomentar el deporte ya que es una manera sana de divertirse, y además, de confraternizar entre entidades financieras.

Continuando con el programa, la parlamentaria tomó juramento a las 16 delegaciones financieras que se enfrentarán durante tres fechas en diferentes categorías (fulbito masculino y femenino, vóley mixto, ping pong, billa, atletismo, entre otros).

El homenaje se realizó en el complejo deportivo la Nueva Olla de Barro el pasado sábado 10 de setiembre y estuvo a cargo de David Díaz Osoreo, gerente de la oficina Huánuco del Banco de Crédito del Perú, que por primera vez tuvo a cargo la organización del evento.

Durante el acto la parlamentaria premió a la mejor barra, siendo la ganadora la Caja Municipal Arequipa. El evento contó con la presentación de los Campeones Nacionales de Marinera Trujillo 2011 y una exhibición de de Tae Kwon Do. Como fin de fiesta, se realizó un colorido show de bombardas y fuegos artificiales.

OFICINA DE PRENSA
Despacho Congresista Leyla Chihuán